

# Mitglied Hermann Veth verstorben

Am 03.03.2022 verstarb unser Schützenbruder Hermann im Alter von 82 Jahren.

Hermann hatte beim Verein nachfolgende Vorstandsposten inne:

1986 bis 1988 Schriftführer  
1988 bis 1994 Schatzmeister

Zudem war er jahrelang aktiver Pistolenschütze.

Der Verein schuldet dem Verstorbenen großen Dank für die geleistete Vereinsarbeit und wird ihn stets in Erinnerung behalten.

Die Vorstandschaft



In tiefer Trauer nehmen wir  
Abschied von unserem  
Schützenbruder

**Hermann Veth**

Wir werden ihn stets in guter und  
ehrender Erinnerung behalten.

Schützenverein 1959 Rohrbach e.V.

